
 

 

REQUERIMENTO Nº. 583/10 
De Informações 

 

 

“Referente ao projeto de regularização 

do transporte escolar no município”.  
                    
 

  Este vereador a fim de contribuir com a situação do transporte 

escolar do município requer algumas informações. 

 

  No mês de Abril do ano de 2010 iniciaram-se reuniões com 

condutores do transporte escolar do município, onde se formou uma comissão 

composta por 10 condutores. 

 

   Diante dos fatos narrados anteriormente tal reunião que 

aconteceu por mais de um mês de estudos com a comissão de condutores, 

membros da coordenadoria de transporte, este vereador Fabiano Pingüim e o 

jurídico da Câmara Municipal, foi devidamente formulado um projeto no qual 

foi apresentado oportunamente a todos os condutores do transporte escolar 

no qual aprovaram o projeto que foi entregue pessoalmente pela comissão ao 

Prefeito Municipal Mario Heins. 

 

    REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 

seguintes informações: 

    

  1 – A secretária Municipal de negócios jurídicos já recebeu a 

minuta do projeto enviado pelos condutores? 

 

   2 - Quando esse projeto da regularização do transporte escolar 

será protocolado na Câmara municipal?  

 

  3 – Outras informações que julgarem necessárias. 

  

                                                                                                       

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de Setembro de 2010. 

 

 
FABIANO W. RUIZ MARTINEZ 

“PINGUIM”  
Vereador Líder 



 

 

                 
 


